

Pick-Up für die Pfadfinderarbeit in Henstedt-Ulzburg

Auch die Hege und Pflege des Waldes gehört zu den Aufgaben der Pfadfinder in Henstedt-Ulzburg. Damit sie auch zukünftig ihre Arbeit im Wald und auf ihren Fahrten und Lagern leisten können, war ein neues, allradgetriebenes Fahrzeug nötig. Ca. 100-120 Jugendliche treffen sich wöchentlich zur Jugendandacht und zum anschließenden Jugendkreis. Auch hierfür wird das neue Fahrzeug dringend benötigt, damit das Freizeitmaterial im Anhänger transportiert werden kann. Die Ev. Pfadfinderschaft in der Kirchengemeinde Henstedt-Ulzburg erhielt 5.000 Euro aus dem Jugendförderfonds der AktivRegion Alsterland.

